

Wege aus dem Gasmangel – Online-Veranstaltungen für Kommunen

Die aktuelle Gasmangel-Lage zeigt bereits konkrete Auswirkungen: Steigende Preise, enge Gasmärkte, eine gedrosselte Gaslieferung oder - im schlimmsten Fall - ein Lieferstopp vonseiten Russlands zwingen zum Energiesparen. Das betrifft sowohl Privathaushalte, als auch Unternehmen und Kommunen.

Die Energieagentur Rheinland-Pfalz bietet Kommunalverwaltungen deshalb - ergänzend zu ihrem breiten Portfolio an Beratungs- und Informationsmöglichkeiten - zusätzliche spezifische Angebote, die auf die aktuelle Situation zugeschnitten sind:

Die Landesenergieagentur lädt interessierte Kommunalvertreter am 27. Juli 2022 und am 02. August 2022, jeweils 10 - 11 Uhr, zu einer einstündigen Online-Dialogveranstaltung ein. In der Veranstaltung werden Maßnahmen zur derzeitigen Gaskrise diskutiert. Darüber hinaus gibt die Energieagentur Rheinland-Pfalz Hinweise zur kurzfristigen Einsparung von Energie und deren effizienter Nutzung. Im Mittelpunkt stehen dabei die Themen Wärme, Gebäude und Energiemanagement.

Anmeldungen sind bis einen Tag vor der Veranstaltung möglich unter <https://veranstaltungen.energieagentur.rlp.de/event.php?vnr=48d-10c> (27.07.) bzw. <https://veranstaltungen.energieagentur.rlp.de/event.php?vnr=48e-10c> (02.08.). Die beiden Online-Dialogveranstaltungen sind identisch und die Teilnahme ist kostenfrei.

Zusätzlich wird die Energieagentur Rheinland-Pfalz auf ihrer Homepage in Kürze Infomaterialien zur Verfügung stellen, von ad-hoc-Maßnahmen, wie Kommunen Energie einsparen können, bis hin zu komplexen Wärmeversorgungssystemen auf Basis erneuerbarer Energien.

Breites Beratungsangebot

„Mit unseren proaktiven Beratungsangeboten zeigen wir Kommunen einen Weg, wie sie Energie kurzfristig einsparen können. Aber natürlich informieren und beraten wir auch zu mittel- und langfristigen Maßnahmen und begleiten Projekte von der Initialberatung bis zur Umsetzung“, erklärt Dr. Tobias Büttner, Geschäftsführer der Energieagentur Rheinland-Pfalz. Die Landesenergieagentur bietet Kommunen seit 2012 ein umfassendes Beratungs- und Informationsangebot zu Themen der Energiewende, des Klimaschutzes und bei der Umstellung von fossilen Energieträgern hin zu erneuerbaren Energien.